

2022年5月31日

株式会社 山陰合同銀行

## 出雲コンサルティングプラザにおける新型コロナウイルス感染者の発生について

5月31日（火）、出雲コンサルティングプラザ（出雲市今市町）に勤務する職員2名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

なお、出雲コンサルティングプラザは既に店舗内消毒作業を実施しており、通常どおり営業を継続しております。

当行では、お客様と職員の安全を最優先に考え、以下の対応を実施しております。

- 感染者の行動履歴、ならびに銀行内・銀行外における濃厚接触者の調査
  - ※ 感染した職員は、不特定多数のお客様と接触する業務には就いておりません。
  - ※ 感染した職員と接触のあったお客様は特定できており、個別に連絡をとっております。
- 感染者ならびに接触のあった職員の自宅待機と健康状態の経過観察
- 店舗内の消毒作業

当行では、所轄保健所をはじめ関係機関と連携をとりながら、感染拡大抑止に努めてまいります。

お客様および関係者の皆様にはご心配とご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上